

COMUNICADO # 2 A LA OPINIÓN PÚBLICA

En medio de la angustia y el dolor del país ocasionado por los hechos alrededor del paro nacional, pero con la esperanza de poder avanzar en la construcción de un mejor país para todos los colombianos, manifestamos que:

La **violencia nunca** será el camino de solución para ningún problema, por ello rechazamos los actos de vandalismo realizados por un grupo minoritario de manifestantes, así como rechazamos el exceso en el uso de la fuerza de algunos funcionarios de la fuerza pública.

Lamentamos y condenamos la muerte del bebé cuya vida fue cegada en un bloqueo de vía en el departamento de Cundinamarca, así como las de los manifestantes y las de los miembros de la fuerza pública. ¡Toda Vida Importa!

Resaltamos que todos debemos valorar y respetar la vida y la dignidad de la persona humana, sin distinción alguna de edad, sexo, pensamiento o credo. Toda vida humana es sagrada desde el momento de la fecundación hasta su muerte natural. Por lo tanto, invitamos a toda la nación a seguir orando por la paz de Colombia, a ser solidarios con el necesitado y a denunciar ante las autoridades correspondientes cualquier acto que atente contra la vida de cualquier ser humano.

La verdad debe ser la luz que nos motive a seguir adelante siendo la semilla para un mejor país, en el que el diálogo y el respeto sean el camino para la construcción de la Colombia que todos anhelamos.

Hacemos un llamado urgente a todos a despejar lo más pronto las vías de nuestro país y permitir el paso de alimentos, medicamentos, ambulancias y demás elementos de primera necesidad. Los bloqueos atentan contra la vida de todos los habitantes del país y ninguna causa justifica tomar la vida de los colombianos, ni reducirlas al hambre, el miedo o la desesperación.

Plataforma Ciudadana UNIDOS POR LA VIDA ¡Déjalo latir!